
会議概要（速報版） 

開 催 概 要 

名 称：令和元年度 第４回東区自治協議会 

 日 時：令和元年７月３０日（火） 午後３時45分から午後５時１０分 

場 所：東区プラザ ホール 

出席者：委員 

作左部委員、関根委員、野村（修）委員、長谷川委員、吉田委員、佐藤（清）委員、 

近藤委員、菊谷委員、月岡委員、野村（綏）委員、安藤委員、白井（俊）委員、 

白井（雅）委員、太田委員、川上委員、木村委員、後藤委員、佐藤（恵）委員、 

田中委員、貝津委員、大江委員、高橋委員、中川委員、山田委員、土田委員、雪井委員 

    計２６名 

〔欠席：國兼委員、和田委員、斎藤委員、眞柄委員〕 

事務局 

（東区）堀内区長、櫻井副区長（総務課長）、江戸地域課長、古寺区民生活課長、 

山田健康福祉課長、萩野保護課長、伊藤建設課長、鷲尾中地区公民館長、 

井島東消防署長、辰口石山図書館長、高橋地域課長補佐、 

阿部教育支援センター所長、地域課職員 

傍聴者：１名 

報道機関：1名 

審議等の内容 

1 開 会 

2 自治協議会関連事項 

（1）各部会報告 

各部会長から、７月の部会における会議内容等について報告がありました。 

第 1部会（市民協働部門）      長谷川部会長 

  第 2部会（福祉・教育・文化部門）  田中部会長 

第 3部会（産業・環境部門）      菊谷副部会長  

（２）広報紙編集部会報告 

中川部会長から、第３回部会における会議内容等について報告がありました。 

（３）東区自治協議会委員研修会報告 

後藤会長から報告があり、参加委員から感想等の発言がありました。 

≪主な感想≫ 

・我々では思いつかないような若者らしい発想があり、とてもよかった。 

・学生のボランティア活動の実情を知ることができた。学生の意見を聞き、今後、自分がどうしてい

くべきか考えるきっかけになった。 

・ボランティアを募集する際の情報発信を、若者が得やすい方法に変える必要があると感じた。また、

ボランティアは無償ではなく、何か対価が必要だとういう意見を聞き、考えさせられた。 

・なぜ学生は県外に就職するのか疑問に思っていた。学生は就職先に「やりがい」よりも「安定」を

求めていることが分かった。また、新潟の企業についてよく知らない学生が多かった。企業側の発

信方法にも課題があるが、学生も受け身ではなく自分で調べる姿勢を持ってほしい。 



（４）新潟市区自治協議会委員研修会報告 

後藤会長から報告があり、参加委員から感想等の発言がありました。 

 ≪主な感想≫ 

 ・自治協議会に期待されていることや役割等について、より理解が深まった。他区が取り組んだ事例

も参考になった。 

３ 報告事項 

（１）令和 2年度特色ある区づくり予算について 

 ・区役所企画事業について 

 ・自治協議会提案事業について 

櫻井副区長から区役所企画事業、江戸地域課長から自治協議会提案事業について、資料に基づき説

明がありました。自治協議会提案事業については、事務局案のとおり進めることが了承されました。 

 ≪主な意見・質問≫ 

・東区全体や自分が住んでいる地域のために、どんなことができるのか考えていきたい。 

（２）区バスの運賃改定について 

江戸地域課長から、資料に基づき説明がありました。 

４ その他 

事務局から、「東区めぐり子どもバスツアー」の参加について説明がありました。 

５ 事務連絡 

次回の全体会議、部会等の日程について 

 ・全体会議  令和元年８月２９日（木）午後 ２時 東区プラザ ホール 

 ・第１部会  令和元年８月 ９日（金）午前１０時 会議室Ａ 

 ・第２部会  令和元年８月 ５日（月）午後 ２時 会議室Ａ 

 ・第３部会  令和元年８月 ８日（木）午前１０時 会議室Ａ 

６ 閉会  

【配布資料】 

【資料1-1】 第 1部会（市民協働部門）会議概要録

【資料1-2】 第 2部会（福祉・教育・文化部門）会議概要録 

【資料1-3】 第 3部会（産業・環境部門）会議概要録 

【資料2】  広報紙編集部会 会議概要録 

【資料3】  令和元年度東区自治協議会研修会について 

【資料4-1】 特色ある区づくり予算について 

【資料4-2】 区自治協議会提案事業について 

【資料4-3】 区自治協議会提案事業の方向性（案） 

【資料5】  令和元年10月の消費税率引き上げに伴う区バス等運賃改定について 


